

Ofrecerá conciertos en Cuba Marimba Femenina de Guatemala



Por: Lorena Viñas Rodríguez

La Habana, 29 may (RHC) La Marimba Femenina del Ministerio de Cultura y Deportes de Guatemala realizará este jueves una presentación en la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís para sumarse a las celebraciones por los 500 años de la fundación de La Habana.

El embajador de Guatemala en Cuba, Iván Espinosa Farfán, resaltó que este concierto será también un tributo a la marimba, instrumento nacional de esa nación centroamericana.

Comentó que alrededor de 15 músicos tocarán piezas del repertorio latinoamericano y en especial nueve de ellos interpretarán la marimba demostrando la versatilidad de ese órgano.

A su vez, manifestó que el viernes estarán en el Teatro José Jacinto Milanés de la occidental provincia de Pinar del Río para fomentar el intercambio entre ambos países.

Espinosa Farfán destacó, además, que los conciertos serán una contribución a la cultura al ser la marimba heredera de las tradiciones mayas y los pueblos originarios y representar la riqueza musical de un país como Guatemala.

Las presentaciones se efectuarán bajo el auspicio de la embajada de Guatemala en Cuba, el Ministerio de cultura de la nación caribeña y la oficina del Historiador de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/191983-ofrecera-conciertos-en-cuba-marimba-femenina-de-guatemala>



Radio Habana Cuba